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О Б Р А Щ Е Н И Е
участников районного совещания животноводов ко всем труженикам села

С большим творческим под’емом и радостным волнением 
готовятся труженики сельского хозяйства нашего района от
метить славный праздник—пятидесятилетие Советского госу
дарства. На полях и фермах все шире разгорается социали
стическое соревнование за досрочное выполнение принятых 
социалистических обязательств.

Большой вклад в выполнение обязательств юбилейного 
года вносят животноводы района. Они добились за первое 
полугодие 1967 года хороших результатов в труде. Значи
тельно увеличено производство продуктов животноводства по 
отношению к прошлому году: мяса—на 112 процентов, моло
ка—на 114, шерсти— на 119 процентов. Вырос надой молока 
от каждой коровы на 82 килограмма.

Животноводы района своим долгом считают выполнение 
плана-заказа государства на сельскохозяйственные продук
ты. Так, полугодовое задание по продаже мяса государству 
выполнено на 205 процентов, молока— на 141,5 и шерсти—на 
121 процент.

Особенно хороших успехов добились животноводы Уголь
новского, Ефановского, Поздняковского, Ефремовского, Ши- 
локшанского, Коробковского и ряда других колхозов.

Лучших показателей в работе добились: доярка Уголь
новского колхоза Маслакова Антонина Николаевна, получив
шая за полугодие по 1850 килограммов молока от коровы;-

свинарки Кробковского колхоза Каланцова Мария 
Ивановна, получившая по 12 поросят от каждой свиноматки, 
и Киреева Вера Никитична, откормившая 72 головы свиней 
общим весом 82 центнера;

свинарка Ефановского колхоза Мареева Пелагея Федо
ровна, получившая по 11,5 поросят от свиноматки;

телятница Поздняковского колхоза Мочалова Анна Пет
ровна, добившаяся от группы телят в количестве 55 голов 
Среднесуточного привеса 650 граммов;

овцеводки Спас-Седченского колхоза Погорелова Мария 
Ефимовна и Червякова Антонина Петровна, получившие по 
1,3 ягненка на 1 овцематку и настриг шерсти по 3,4 кг;

пастух совхоза «Кулебакский» Шарапов Михаил Ивано
вич, получивший надой по 595 килограммов / молока от коро
вы за 2 месяца пастбищного периода.

Но не надо успокаиваться достигнутыми успехами. Сей
час важно обстоятельно проанализировать итоги минувшего 
полугодия, глубоко вскрыть недостатки, установить их при
чины, выявить все резервы и выработать конкретные планы 
действий по увеличению производства и продажи государст
ву сельскохозяйственной продукции.

В каждом колхозе и совхозе надо критически взвесить, 
все ли делается для создания прочной кормовой базы, по 
подготовке животноводческих помещений к зиме, механиза
ции животноводческих ферм.

Мы призываем всех тружеников села еще шире развер
нуть социалистическое соревнование за увеличение производ
ства дешевых кормов. Заготовить их из расчета 8 кормо
вых единиц в сутки на 1 условную голову, заложить 5-6 тонн 
силоса на каждую корову. Добиться получения от каждой 
коровы за год не менее 1700 килограммов, а в пастбищный 
период— 1100 килограммов, довести среднесуточные привесы 
крупного рогатого скота и свиней 500 граммов и выше, со
хранить полностью поголовье народившегося молодняка.

Наша цель—произвести больше дешевой продукции, сни
зить себестоимость основных продуктов животноводства, до
биваться того, чтобы каждый затраченный рубль давал на
ибольшую отдачу, а вложенные государственные средства 
оборачивались дополнительной сельскохозяйственной продук
цией.

Дорогие товарищи! Приложим все свои силы, знания, 
опыт, чтобы успешно завершить этот год и новыми трудо
выми успехами достойно встретить славную дату— 50-летие 
Советской власти.

Обращение обсуждено и принято 
на совещании животноводов 

14 июля 1967 года.

ПСКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. 10 
тысяч книг—таков фонд библи
отеки колхоза «Путь Ленина»
Псковского района. Она нахо
дится в помещении клуба, кото
рый недавно построен на сред
ства колхоза. Библиотека выпи
сывает журналы 30 наименова
ний и газеты. Более 200 кол
хозников и членов их семей яв
ляются ее постоянными читате
лями.

На снимке: комсомолка биб
лиотекарь Л. Малышева (Спра
ва) выдает книгу механизатору 
А. Фомину.
Фото С. ГРИГОРЬЯНИ.

Фотохроника ТАСС.

Полосовые— в валках
«Сколько раз выходил на 

дозревающие хлебные ни
вы?»—на этот вопрос ком
байнер Сонинского колхоза 
Василий Дмитриевич Кам- 
нев ответил так:

—Уйму! И не пересчита
ешь. Одно дело, истоскова
лась душа. Хотелось поско
рее начать жатву.

И день настал. Василий 
-Дмитриевич вывел на ржа
ное поле уборочный агре
гат—комбайн в сцепе с на
весной жаткой. Только за 
два дня бывалый хлебороб 
уложил в валки озимые на 
пятидесяти пяти гектарах.

Прошедший дождь при
остановил работу. Но с по
лудня позавчерашнего дня 
опытный механизатор вновь 
продолжил косовицу хле
бов.

Н. ГЕРАСИМОВ.

К А Ж Д О М У ХОЗЯЙСТВУ — ДОСТАТОК КОРМОВ

С Е Н О К О С  З А В Е Р Ш Е Н
Уборка трав в Ефанов- 

ском колхозе завершена. 
•Луга скошены на всей пло
щади 462 гектаров. Только 
6 гектаров оставлены на 
семенники. В понедельник 
все сено было застоговано.

На сенокосе хорошо по
трудились Сергей Иванович

Капустин и Александр Ва
сильевич Гурин. Первый 
скосил на конной косилке 
40 гектаров трав, второй-
35 гектаров.

В соревновании бригад 
вышла вперед, • Корнилов
ская бригада, руководимая 
П. В. Волынкиной. Она

первая завершила сенокос.
В хозяйстве продолжает

ся закладка силоса. В тран
шеи заложено 317 тонн си
лосной массы. А всего будет 
заготовлено раннего силоса 
в количестве 400 тонн, или 
по 2 тонны на каждую ко
рову.

Заготавливая в достатке 
корма, ефановские колхоз
ники создают гарантию ус
пешного выполнения обяза
тельств юбилейного года.

А. СПЕРАНСКИЙ, 
секретарь 

парторганизации.

ПОПОЛЬЗУЕМ ВСЕ РЕЗЕРВЫ
В июне мамлейские колхозни

ки были мобилизованы на заго
товку веточного корма. Этот 
корм является хорошим под
спорьем в зимнее время. Только 
благодаря ему мы сумели пол
ностью сохранить поголовье овец 
в трудную зимовку прошлого 
года. На сегодняшний день в 
хозяйстве заготовлено более 40 
тонн веточного корма.

В колхозе продолжается се-

| нокос. Луга у нас преимущест- 
I венно лесные, и это несколько 
сдерживает уборку трав. Одна
ко мы по возможности стре
мимся использовать косилки. На 

| них у нас работают опытные 
колхозники Николай Михайло- 

I вич Пирогов и Иван Иванович 
Чернышков и другие.

В хозяйстве скошено 130 гек- 
, таров лугов. Столько же почти и 
убрано, так как мы не допуска

ем разрыва между косьбой и 
стогованием сей&.

Труднее у нас обстояло дело 
с заготовкой силоса. Возить 
разнотравье из лесных кварта
лов—дело нелегкое, трудоемкое. 
Но сейчас положение измени
лось. Подросла горохо-овсяная 

j смесь. Ее мы и закладываем на 
1 силос. Более 150 тонн питатель- 
1 ной зеленой массы уже заложе- 
! но в траншеи.

Мамлейские колхозники ис
пользуют все имеющиеся резер
вы, чтобы создать достаточный 
запас кормов. И это правильно. 
Ведь только при хорошем корм
лении можно добиться высокой 
продуктивности скота в стойло
вый период.

П. ЛАЗАРЕВ, 
председатель колхоза.

Силосуем 
кормовую смесь

Тепловские колхозники 
приступили к закладке ран
него силоса задолго ^до се
ноуборки. В силос шло раз
нотравье. Его было заложе
но более 130 тонн.

В понедельник мы присту
пили к силосованию кор
мовой смеси. Она уроди
лась на славу. На вновь 
освоенных землях траво
стой вико-горохо-овсяной 
смеси достигает по пояс.

На силосовании приме
няется техника. Уборка осу
ществляется кормоизмель- 
чителем растений. Эту ра
боту выполняют механиза
торы П. М. Белов и Ф.П. 
Самаров. Трамбует силос
ную массу тракторист В. В. 
Рыжевский. Всего загото
вим силоса 400-500 тонн.

А. КАТЫ НО В, 
агроном колхоза.



ПРИОКСКАЯ ПРАВДА

Успех дела
14 июля в район озера Свято съехались передовые живот

новоды колхозов и совхоза района. Они собрались, чтобы 
подвести итоги работы за первое полугодие и наметить даль
нейшие пути выполнения обязательств юбилейного года. С 
докладом по этому вопросу выступил начальник районного 
производственного управления сельского хозяйства т. Тягин 
С. И.

В обсуждении доклада приняли участие председатель Ефа
новского колхоза Н. А. Марин, доярка Угольновского колхо- 
Д. Н. Маслакова, управляющий отделением совхоза «Куле
бакский» А. В. Староверов, заведующая свинофермой Ко- 
робковского колхоза А. И. Аверьянова, технолог молокозаво
да Т. Я. Кабанова.

Перед участниками совещания выступила секретарь рай
кома КПСС В. В. Погорелова.

Председатель исполкома районного Совета М. П. Самсо
нов поздравил животноводов района с достигнутыми трудо
выми успехами и огласил решение бюро райкома КПСС и 
исполкома райсовета об итогах социалистического соревнова-^ 
ния работников ферм за первое полугодие 1967 года|. ■

Участники совещания приняли обращение ко всем труже-| 
никам сельского хозяйства района.

в твоих руках ,  
Ж И В О Т Н О В О Д !

★ ★ ★ 

Больше дешевых кормов
(Из выступлений Н. А. Мари г а)

Дела в животноводстве 
зависят от развития расте
ниеводства. Эта отрасль д а
ет корма для скота. И мы 
стараемся развивать поле
водство.

Сев яровых был произве
ден в йучшие сроки. Посевы 
были подкормлены на пло
щади 1400 гектаров. Сейчас 
виды на урожай хорошие. 
Полеводство даст нам кон
центраты, солому, зеленую

Равнение на передовиков
(Из доклада С. И. Тягина)

На фермах колхозов, совхо
за все шире разгорается со
ревнование за достойную 
встречу 50-летнего юбилея 
Советской власти. Животно
воды района успешно выпол 
няют взятые обязательства. 
Об этом говорят итоги полу
годия. В среднем по району 
получено за 6 месяцев, o t  
каждой коровы по 994 KHj 
лограмма молока, или н а -82 
килограмма больше прошло
годнего . Район выполнил 
полугодовой план по прода
же молока государству на 
141,5 процента, мяса — на 
205,3, шерсти—на 121,1 про
цента.

Больших успехов в деле 
производства молока достиг 
Угольновский колхоз! О н 
произвел по 312 центнеров 
молока на каждые 100 гек
таров сельхозугодий. Надой 
молока от коровы за полу
годие здесь составил 1397 
килограммов. Это самый вы
сокий показатель в районе.

П о производству м я с а  
идут впереди Ш илокшанс
кий и Коробковский колхо-
з ы. П е р в ы й  произвел н а 
каждые 100 гектаров сель
хозугодий по 15,4 центнера 
мяса, другой—по 12,8 цент
нера.

Значительно увеличили 
продажу шерсти государст
ву Спае-Седченский и Ефре
мовский колхозы . Они про
дали шерсти на 40-52 про
цента больше прошлогодне
го.

Успешно трудятся свинар- 
к и Ефановского колхоза. 
Они произвели 11 тонн сви
нины и получили от каждой 
свиноматки по 10 поросят.

Мы видим, что у инициа
торов соревнования за уве
личение производства про
дуктов животноводства — 
угольновских доярок, ефа- 
новских свинарок и спас-сед- 
ченских овцеводок — слово 
твердое. И очень жаль, что 
их примеру не следуют жи
вотноводы ряда хозяйств. 
Не случайно Салавирский 
колхоз не выполнил полуго
довое задание по продаже

государству мяса и шерсти, 
Г ремячевский колхоз — по 
продаже шерсти.

В отдельных хозяйствах 
неудовлетворительно обсто
ит дело с нагулом и откор
мом скота. В результате это
го из 927 голов крупного ро
гатого скота, проданных в 
первом полугодии, прошли 
средней упитанностью толь
ко 292 головы. В ряде хо
зяйств допущен падеж ско
та, в частности, в Б-Окулов- 
ском и Новошинском колхо
зах.

Чтобы досрочно в ы п о л- 
нить юбилейные обязательс
тва, животноводам нашего 
района предстоит немало по
трудиться. В целях повыше
ния продуктивности скота 
нужно использовать все ре
зервы, в частности, органи
зовать обильную зеленую 
подкормку животных. Имен
но так поступают в Ефанове 
и совхозе «Кулебакский». А 
вот в таких хозяйствах, как 
Гремячевской, Ломовском, 
Коробковском колхозах, 
скот не подкармливают зе
леной массой.

Особое внимание должно 
быть обращено на пастьбу 
скота. Правильное использо 
вание пастбищ—это верный 
путь повышения надоев и 
привесов. Об этом говорит 
опыт пастухов М. И. Ш ара
пова из совхоза «Кулебакс- 
к и й » ,  П. Д. Белякова из 
Угольновского колхоза, Г. И. 
Швецова и М. С. Додонова 
из Ефановского и Ефремов
ского колхозов.

Успех в деле повышения 
продуктивности животно
водства во втором полуго
дии во многом будет зави
сеть от наличия кормов в хо
зяйстве. Нужно заготовить 
их в таком количестве, что
бы рацион для коров состо
ял из 10 кг грубых кор
мов, 20-25 килограммов соч
ных и 1,5-2 килограмма 
концентратов.

Организованно ведут за 
готовку кормов Ефановский, 
Б-Окуловский колхозы и 
совхоз «Кулебакский». Здесь

идет

кор-
Мам-

наряду с сеноуборкой^ 
закладка силоса.

Заготовке веточного 
ма уделяет внимание 
лейский колхоз. Он запас 
более 40 тонн веников.

Однако т а к и е  колхозы, 
как Бобровский и Гремя
чевский, не заготавливают 
веточный корм и не закла
дывают силос. А они могли 
бы использовать на силос 
сеяные травы.

Зимой пойдет в корм и 
солома. Поэтому во время 
уборки хлебов нельзя мед
лить со скирдованием соло
мы.

У нас есть хороший опыт 
по приготовлению кормов. 
Это дело следует возобно
вить и в нынешнем г о д у .  
Уже сейчас необходимо обо
рудовать кормоцехи. Д рож 
жевание, запаривание кор
мов, приготовление хвойной 
и сенной муки—вот непол
ный перечень способов кор- 
моприготовления.

Опыт передовых хозяйств, 
итоги первого полугодия го
ворят о том, что у нас есть 
все возможности досрочно 
выполнить обязательства 
юбилейного года. Имеющие
ся возможности нужно ис
пользовать. К этому нас при
зывают Тезисы ЦК КПСС к 
50-летию Великой Октябрьс
кой социалистической рево
люции.

массу на силос, картофель. 
Осталось вовремя провести 
уборку культур. Вся солома 
будет своевременно заскир
дована.

В настоящее время в Ефа- 
новском колхозе завершает
ся сенокос. Он проводится 
более организованно, чем в 
прошлом году. Дело в том, 
что на сеноуборке применя
ются механизмы. Это уско
ряет уборку трав и снижает 
затраты на производство се
на. Механизмы применяются 
также на силосовании раз
нотравья.

Произвести больше деше
вых кормов—вот задача, ко
торую успешно разрешают 
ефановские колхозники. С 
каждым годом корма в на
шем хозяйстве становятся 
дешевле. Это положительно 
сказывается на себестоимос
ти животноводческой про

дукции. Она заметно сни
жается. В первом полугодии 
юбилейного года каждый 
центнер молока обошелся 
колхозу в 15 рублей. Это на
много ниже прошлогоднего. 
Снизилась и себестоимость 
мяса.

Чтобы получить более де
шевое молоко во втором по
лугодии, нужно заготовить 
дешевые корма на зиму. По
том интенсивно использо
вать сейчас дешевый паст
бищный корм и зеленую 
подкормку. В настоящее 
время дойное стадо получа
ет в достатке вико-овсяную 
смесь. Благодаря этому мы 
не допустили снижения на
доев молока в июле.

В заключение скажу, что 
ефановские колхозники с 
честью выполнят обязательс
тва юбилейного года.

Слагаемые успеха
(Из выступления А. В. Староверова)

Итоги радуют. Наше отде
ление заняло первое место 
по производству молока. Ва
ловое производство этого ви
да животноводческой про
дукции возросло по сравне
нию с прошлым годом на31 
тонну. За 2 месяца пастбищ
ного периода получено от 
каждой коровы по 595 ки
лограммов, или на 114 ки
лограммов больше того же 
периода прошлого года.

С ростом производства мо
лока возросла и его прода
жа государству. Мы прода
ли 149 тонн молока, или на 
33 тонны больше, чем за пер
вое полугодие прошлого го
да.

Я расскажу, из чего скла
дывается успех работы кол
лектива нашего отделения. 
Во-первых, мы хорошо кор
мили скот. Всю зиму произ
водилось дрожжевание кор
мов. Потом поддержал нас 
силос. Его скармливали ко
ровам даж е в первое время

Слово сдержу
Маелаковой)выступления А. Н

Я — доярка. Работаю не 
первый год в Угольновской *
колхозе. Работаю стараюсь, 
потому что люблю свое дело.

В нынешнем году я взяла 
обязательства надоить от 
каждой коровы по 2200 ки
лограммов молока. Д е л а  
идут неплохо. За шесть ме
сяцев мне удалось получить 
от коровы по 1850 килог
раммов молока.

И сейчас надои неплохие. 
Надаиваю от каждой коро
вы в сутки по11,5 килограм
мов молока. Стараюсь хоро
шо накормить коров. На 
каждую голову даю по 8 
килограммов зеленой под
кормки и концентраты.

Свое годовое обязательст
во выполню к юбилею Со
ветской власти. Короче, сло
во сдержу.

их пастьбы. А впоследствии 
дойное стадо стало полу
чать зеленую подкормку.

Во-вторых, скот у нас по
родный. Путем искусствен
ного осеменения и направ
ленного выращивания мо
лодняка мы создали высоко
продуктивное дойное стадо.

В-третьих, у нас на фер
мах работают постоянные 
и опытные кадры.

Ну, а главное заключает
ся в том, что коллектив на
шего отделения хорошо по
нял задачи, поставленные 
перед ним в юбилейном ГО
ДУ-

Работаем дружна
(Из выступления

А . И. Аверьяновой)

Вступив в юбилейный год 
Советской власти, свинарки 
Коробковского колхоза обя
зались получить от каждой 
свиноматки по 18 поросят, 
продать государству 12 0 
центнеров свинины.

Итоги полугодия показы
вают, что взятые обязатель
ства будут успешно выпол
нены. Свинарки уже получи
ли по 10,4 поросят от сви
ном а т к и. П о л у ч и м  е щ е  
столько.

Коллектив свинофермы 
произвел и отправил для 
продажи государству 82 цен
тнера свинины. До конца 
года продадим еще 70 сви
ней, что составит 70 центне
ров.

Работаем мы успешно. А 
все дело в том, что коллек
тив у нас дружный, трудо
любивый.
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Партийная жизнь О ТКРО ВЕН Н О ГО  I
Р А ЗГ О В О Р А  Н Е СОСТОЯЛОСЬ

Для работников автохо
зяйства наступает горячая 
пора. В ближайшие дни мно
гие шофера выедут в отда
ленные районы на перевоз
ку зерна нового урожая. 
Поэтому 13 июля здесь и 
решено было провести от
четно-выборное партийное 
собрание.

Казалось бы, коммунисты 
должны повести здесь боль
шой деловой разговор об 
успехах и недостатках, о 
решении предстоящих ответ
ственных задач. Но такого 
откровенного разговора на 
собрании не состоялось. Д о
кладчик, секретарь партий
ного бюро В.А. Ненин, очень 
бегло сказал об авангард
ной роли членов партии, о 
состоянии трудовой дисцип
лины, а говорить об этом 
следовало.

В автохозяйстве не изжи
ты еще случаи аварий, на
рушений трудовой и партий
ной дисциплины. Не остано
вился докладчик и на таком 

' важном вопросе, как поли
тическое образование. А 
ведь многие коммунисты в 
минувшем учебном году час
то пропускали занятия. Так, 
например, член партии тов. 
Шахов совершенно не посе
щал политзанятия, а пар
тийное бюро не реагировало 
на это.

В результате плохой под
готовки отчетное собрание 
началось с опозданием на 20 
минут.

Территория автохозяйства 
не оформлена почти нагляд
ной агитацией. Недостаточ
но осуществлялся партий
ной организацией контроль 
над хозяйственной деятель- 
н о с т ь ю  администрации. 
Парткомиссия, избранная на 
прошлом отчетно-выбор
ном собрании, бездействова
ла.

В настоящее время кол
лектив автохозяйства гото
вит машины к перевозкам 
грузов нового урожая, но 
руководство и партийная 
организация мало вникает в 
ход этой важнейшей работы. 
Особенно медленно идет из
готовление кузовов. На этом 
участке слаба трудовая дис
циплина. Об этом на собра
нии подробно говорил шо
фер тов. Цибуцинин.

Не было в докладе сказа
но и о том, как реагировала 
парторганизация на крити
ческие замечания, высказан
ные коммунистами на пре
дыдущих собраниях, и как 
выполнялись принимаемые 
решения. Обойденными ос
тались в докладе и неко
торые другие вопросы.

Плохая подготовка к соб

ранию, отвлеченный от кон
кретных задач парторгани
зации доклад,сказались и на 
ходе обсуждения повестки 
д н я .  Делового разговора 
коммунистов не получилось. 
В прениях выступило всего 
три человека.

Большинство коммунис
тов в автохозяйстве имеют 
большой жизненный опыт. 
При условии четкого, опера
тивного руководства со сто
роны партбюро, правильной 
расстановки членов партии 
на самых важных участках 
они могут многое сделать 
по вопросам политического 
воспитания и культурно-мас
совой работы в коллективе. 
Однако, как показало про
шедшее на днях, отчетно-вы- 
борное партийное собрание, 
роль парторганизации низка

Коммунисты приняли ре
шение, направленное на уси
ление организационной и 
массово-политической ра
боты. Избран новый состав 
партбюро. Секретарем его 
избран тов. П. П. Буланов.

Н. ЗАМКОВАЯ, 
инструктор РК КПСС.

Наши заводчане

Жизнь его интересна
Среди учащихся судомеханического техникума, защитив- 

ших недавно свои дипломы,—молодой специалист Александр 
Чижов. Он, работая техником-конструктором на заводе «Ока», 
сочетал работу с занятиями по вечерам в техникуме, с заоч
ным обучением в Горьковском институте инженеров водного 
транспорта.

Понятно, что это нелегко. Но Александра с детства притя
гивала техника.

Мальчишка жадно тянулся к -.знаниям, к книгам. Лю
бовь к технике окрепла в школе, где преподавателем физики 
Н. М. Найденовой самые трудные темы об’яснялись увлека
тельно и интересно. Н. М. Найденова умела донести до каж
дого ученика свои знания. Может, поэтому и любознатель
ность Саши Чижова нашла себе применение в будущем.

Придя после школы на завод, как делали многие его то- 
варащи, Саша попал в цех СК-1. Там его приветливо встре
тили, направили к опытному сборщику.

Молодой рабочий днем терпеливо постигал тайны своей 
профессии, а вечером торопился на занятия в техникум. Тру
долюбивого, упорного юношу приметили. Предложили рабо
тать техником-конструктором. Парень согласился. С тех пор 
Александр Чижов успешно справляется со своими обязаннос
тями, не забывая свой цех и товарищей. Тесная связь с ра
бочими, с производством помогает молодому конструктору в 
его интересной работе.

Но не только трудовой деятельностью он связан с коллек
тивом. Александр—активный комсомолец, общественник.

Учеба не мешает ему заниматься спортом, быть участни
ком художественной самодеятельности.

Встречая юбилей завода, Александр Чижов стоит в аван
гарде передовиков завода, живет интересной, плодотворной 
жизнью, жизнью молодого современника.

Г. ШИШКИНА.

Изжить недостатки
Коллектив транспортного цеха достойно встречает юбилей 

своего завода. План прошлого месяца выполнен, снижена се
бестоимость транспортных и грузоподъемных механизмов.

За счет сокращения простоя вагонов сэкономлено дополни
тельное время. Среди участков, добившихся значительных ре
зультатов в социалистическом соревновании, следует отме
тить коллективы мастеров Сергеева П. М ., Гладкова Ю. И.

Присуждены переходящие вымпелы лучшему машинисту 
тепловоза Павлову М. И . , машинисту крана Ивлеву И. П.

Перед транспортниками стоят серьезные задачи. Чтоб их 
выполнить—нужно ликвидировать недостатки, например, в 
работе отдела- снабжения. Давно уже-не хватает запасных 
частей для крана, обещанных когда-то главным механиком 
завода и до сих пор нами не полученных. Отделу снабжения 
пора подумать и над тем, куда складировать и доставлять 
дрова и уголь, которые ожидаются в скором времени. Во 
избежание штрафа давно нам необходимо иметь место для 
слива мазута.

Все эти недостатки меш ает нормальной работе транспорт
ного цеха. Их нужно ликвидировать в самое ближайшее вре
мя. к ГУДКОВ, 

зам. начальника транспортного цеха судозавода.

В цехе электромонтажников
На современных морских 

и речных теплоходах, строя
щихся на судостроительном 
заводе, управление судами, 
погрузочной - разгрузочными 
работами полностью автома
тизировано. Многочислен
ные машины и чуткие при
способления в ы п о л н я ю т  
сложнейшие операции четко 
и безошибочно.

Отечественные корабли — 
это города в миниатюре со 
своими электростанциями, 
телефонной связью, радиоло
кацией, телевизорами, подъ
емными механизмами, вен
тиляционными устройства
ми и т. д.

Ведение электромонта
жа, наладка радионавига
ционной аппаратуры и схем, 
электро-автоматики — в с е  
это возлагается на коллек
тив цеха №2 Горьковского 
предприятия « Эра ».

Выполнение этих работ 
требует от электромонтаж

КУРСКАЯ ОБЛАСТЬ. На 
Центрально-черноземной ма
шиноиспытательной станции 
проводятся испытания механиз

мов для обработки плантаций 
сахарной свеклы.

На снимках: машины универ
сальной системы (УСМО-12): 1

—культиватор КРН-4,2 для пред
посевной обработки почвы. 2— 
двенадцатирядная сеялка.
Фото О. СИЗОВА.

Фотохроника ТАСС.

ников и настройщиков об- 
-ширных знаний. Электротех
ника и механика, радиотех
ника и безупречное знание и 
чтение чертежей—таков не
обходимый технический ми
нимум подготовки л ю д е й  
этих специальностей.

—У нас немало трудится 
прекрасных специалистов 
своего д е л а ,— рассказывает 
заместитель начальника це
ха ^Анатолий Михайлович 
Малюков.

Трудолюбие, творческая 
инициатива, наконец, поиск, 
свойственный людям, кров
но заинтересованных в рабо 
те, которую они выполняют, 
стали неот’емлемыми каче
ствами коллектива электро
монтажников.

Всегда вместе, всегда в 
работе—вот что можно ска
зать об этих людях.

Речной участок по нашим 
работам возглавляет стар
ший мастер Пигин Виктор 
Иванович, опытный специа
лист по монтажу, наладке и 
сдаче электрорадиосхем. С 
возложенным заданием кол
лектив этого участка справ
ляется.

Безусловно, успех дела 
приходит от мастерства и 
умения непосредственных ис 
полнителей. Можно назвать 
немало имен специалистов, 
которыми располагает реч
ной участок.

Это электромонтажники 
Сухов И ., Левин Е . , Маку- 
рин В ., Дьяконов Н . , Клу- 
сов А. и другие. На морском 
же участке отличаются в ра
боте Мочалов Г ., Петров Е . , 
организатор производства 
мастер Чикунов.

Наладкой радионавига
ционной аппаратуры руково

дит старший инженер Куи- 
м о в  Василий Матвеевич. 
Здесь, как, пожалуй, нигде, 
требуются от исполнителей 
глубокие теоретические и 
практические знания.

В связи с этим хочется 
подчеркнуть такой факт. Ес
ли раньше связь, радиолока
ция, трансляция, герокомпас 
( п р и б о р ,  определяющий 
курс, кораб ля) настраива- 

' лись отдельными специалис
тами, то теперь дело обсто
ит иначе.

Настройщики Андрианов 
Михаил Николаевич, Ябло
ко  в Владимир, радиомон
тажник Щербаченко Эдуард 
в совершенстве овладели 
этими системами, и каждый 
из них может вести настрой
ку в комплексе.

. . .  В машинном отделении 
одного из « ВолГо-Донов » у 
многочисленных приборов 
«колдуют» электромонта
жник и настройщики. Лихо
радочно вздрагивают стрел
ки амперметров, вольтмет
ров и других приборов.

На длинной панели, состо
ящей из отдельных щитов,— 
пусковые кнопки и переклю
чатели, вспыхивают и гаснут 
контрольные лампочки. Идет 
настройка электросистем.,

А в задней стенке панели 
в аккуратные жгуты вмонти
рованы синие, белые и крас
ные провода, по которым бе
гут сигналы из ходовой руб
ки в сердце корабля — ма
шинно-ходовое отделение.

И оттого, насколько пра
вильно будут смонтированы 
и настроены все электропри
боры, зависит успех в нави
гациях речных и морских 
теплоходов.

г. хомяков.
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НОВОСТИ КУЛЬТУРНОЙ ж и зн и

У Н А С  в  г о с т я х
ЭСТРА ДН Ы Й  ТЕПЛОХОД

И з нашей  
почты Я вернусь к труду

В субботний день, 15 июля, 
в центре зеленого поля стадио
на бросил якорь эстрадный 
теплоход. На его борту—около 
двухсот артистов кино и эст
рады городов Москвы-, Горько
го, Минска, Кишинева.

За кормой теплохода оста
лись Горький, Заволжье, Ба* 
лахна, Дзержин<у{, Арзамас. 
Этот рейс-турне артистов эст
рады посвящен приближающе
муся 50-летию Великого Ок
тября.

Трибуны стадиона до отказа 
заполнены зрителями. Массо
вое представление с участием 
ведущих артистов кино и эст
рады в нашем городе впервые.

5 часов вечера. Громкогово
рители разносят по стадиону 
гудки эстрадного теплохода, 
возвещающего о начале пред
ставления.

На ходовом мостике в пол
ной морской форме капитан 
эстрадного, дипломант Всерос
сийского конкурса артистов 
эстрады Измаил Рахимов.

Он приветствует навашинцев 
с наступающим юбилеем Ро
дины и представляет зрителям 
заслуженную артистку РСФСР 
Надежду Илларионовну Че
редниченко, известную по ки
нофильмам «Первая перчат
ка», «Когда поют соловьи», 
«Матрос Чижик» и многим 
другим. Надежда Чередничен
ко исполняет песню компози
тора Туликова «Родина», ро
манс Чайковского «День ли 
царит».

А по ковровой дорожке на 
палубу теплохода уже спешат 
Лидия и Юрий Мягковы. Ш у
точный танец «Башмачки», 
исполненный ими, присутству
ющие встречают аплодисмен
тами.

У микрофона эстрадного— 
народная артистка Советского 
Союза; лауреат Государствен
ных премий Марина Алексеев
на Ладынина.

Зрители старшего поколения 
хорошо помнят ее талантливое 
мастерство по многочислен
ным кинофильмам. Роль Гали
ны Ермолаевны Пересветовой 
в фильме «Кубанские казаки» 
в исполнении Марины Л ады 
ниной и до сих пор свежа в 
памяти многих, а для самой 
актрисы—это любимая роль.

И вот с капитанского мости
ка проникновенно льется песня 
Дунаевского «Каким ты был». 
Горячими аплодисментами 
провожают Марину Ладынину 
к открытой машине, на кото
рой она об’езжает по гаревой 
дорожке трибуны стадиона, 
приветствуя навашинцев.

Берем короткое интервью у 
народной артистки.

—Ваш небольшой городок 
очаровал всех нас своим го
степриимством, —говорит М а
рина Алексеевна.—Спасибо за 
внимание. Всю свою жизнь я 
играла роли простых людей и 
очень этим горжусь.

Бывая на гастролях в раз
ных концах Родины, воочию 
видишь культурный рост на
ших людей. Лет 10-15 назад в 
обиходе ходило слово «про
винция». Теперь его не услы
шишь.

Благодарим Марину Алексе
евну за интервью и желаем ей 
новых творческих успехов.

А на палубе эстрадного теп
лохода все новые и новые ис
полнители. Аплодируют за 
служенным артистам РСФСР 
Валентине Васильевне Серо
вой, Нине Ульяновне Алисо
вой, Зинаиде Кириенко, народ
ному артисту РСФСР Марку 
Наумовичу Бернесу, кон
ферансье Игорю Богатову, со
листам Горьковской эстрады 
Вячеславу Ермакову, заслу
женному артисту РСФСР, л а 
уреату Государственной пре
мии Владимиру Серебрякову 
и многим другим.

На гаревой дорожке почет

ный круг совершают артисты 
Белорусской эстрады. Через 
несколько минут они демонст
рируют свое мастерство под 
горячее одобрение зрителей.

I Заключительный номер прог
раммы ведет молодежная эст
рада молдавских цыган в по
становке заслуженного деяте
ля искусств РСФСР Познан- 
ского В. В.

Раздается прощальный гу- 
■док, и капитан эстрадного те
плохода Измаил Рахимов же- 

'лает кораблестроителям дос- 
'тижений в труде накануне 
юбилея Родины, 

j Следует отметить, что прог
рамму концерта капитан теп
лохода вел четко и, как артист, 
оставил о себе великолепное 
впечатление.

Г. СЕМЕНОВ.

С концертом на село
Выполняя социалистические обязательства в честь 50-ле

тия Советской власти, художественный сектор Дворца куль
туры им. В. И. Ленина проводит отчетные концерты перед 
населением города и села.

Так, в конце июня на стадионе с большой программой 
перед молодежью города выступили самые юные — артисты 
детского сектора.

А 13-14-15 июля концертная бригада обслужила труже
ников полей нашего района. Ефаново, Коробково, Спас-Сед- 
чено, Дедово—вот неполный маршрут поездок самодеятель
ных артистов.

Программа концертов начиналась выступлением эстрад
ного ансамбля под руководством Белостоцкого А. Г. 
Фантазию на темы песен Дунаевского, исполненную ансамб
лем, и другие произведения сельские труженики всегда 
встречали аплодисментами.

Интересно вел концерты ведущий Тычкин Игорь. Танце
вальные картинки, сцена «Случай в колхозе», задорные час
тушки особенно хорошо воспринимались сельчанами.

В настоящее время коллектив наших артистов готовится 
к большой концертной программе, посвященной 60-летию су
достроительного завода.

Художественный совет Дворца разработал и утвердил 
специальную программу концерта к исторической дате—50- 
летию Великого Октября.

Хотелось бы обратиться к молодежи нашего города & 
просьбой: приходите к нам, участвуйте в драматическом, во
кальном, танцевальном кружках, принимайте активное учас
тие в творческой жизни Дворца культуры.

В. МИТИН, художественный руководитель.

Дорогая редакция! Через газету «Приокская правда» 
мне хочется поблагодарить коллектив ефановских меди
цинских работников, возглавляемый Екатериной Михай
ловной Кукушкиной. В больницу меня привезли в очень 
тяжелом состоянии. Почти четыре месяца я была при
кована к больничной койке. Но благодаря правильному 
лечению я не только поверила в свое выздоровление, но 
и поднялась на ноги.

Лично от меня и моей семьи душевное спасибо вам, 
Екатерина Михайловна. Спасибо медсестрам А. Поро- 
сенковой, Н. В. Капустиной, А. А. Чижовой, В. Долго
вой, М. А. Капустиной, зубному врачу М. А. Трифоно
вой за чуткое отношение к больным. Спасибо навашин- 
ским врачам Л. Д. Пахомовой, В. А. Питеровой. При
езжая в Ефановскую больницу, вы не оставались без
участными к больным и оказывали неоценимую помощь.

Спасибо добрым, трудолюбивым санитаркам. С какой 
любовью вы относитесь к своим обязанностям. В пала
тах всегда чисто, белье и постельные принадлежности 
меняются регулярно. Спасибо монаковскому фельдшеру 
Тамаре Павловне Николаевой.

Вы все вместе не только спасли мне жизнь, но вер
нули мать четверым детям. Сейчас я нахожусь дома. Со 
временем, верю, буду выполнять не только домашние 
дела, но и вернусь к общественно-полезному труду.

М. РОМАНОВА, 
зав. буфетом Монаковской средней школы.

Х улиган  наказан
Рабочий цеха СК-1 судо

строительного завода Сосу
нов Борис Федорович 6 июля 
изрядно выпил. Ему бы до
мой идти, но нет.

Закуражился хулиган, и 
море ему по колено. Запле
тающимся языком изрыгал 
он словечки, от которых .бу
мага краснеет, не оставлял 
без внимания прохожих.

Стоп. Довольно. Бузотера 
прибрали, как говорят, к ру
кам, а товарищеский суд 
цеха об’явил ему обществен 
ный выговор с опубликова
нием в печати. Надеемся, 
что выговор пойдет на поль
зу Сосунову.

П. БОКОВ, 
председатель товарищеско
го суда.

Ледники Средней Азии
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Возможно новое наступ
ление ледников в Средней 
Азии, считают ученые Кир
гизии. Они изучили три ты
сячи высокогорных ледни
ков в этой республике.

Исследования позволили 
специалистам заключить, 
что уменьшение площади 
ледников Средней Азии, ко
торое наблюдалось в после

дние годы, приостановится. 
В некоторых горных рай
онах уже отмечено их на
ступление.

В горах Киргизии лед
ники занимают 6.578 квад
ратных километров. В них 
сосредоточено примерно 
600 миллиардов кубических 
метров воды.

(Корр. ТАСС).

ТЕЛ ЕВИДЕИ ИЕ
19 ИЮЛЯ 

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 11.10 
—Для младших школьников. 
«Конкурс Буратино». 11.4 0 -  
Концерт. 12.10—На Всесоюзной 
X спартакиаде школьников, по
священной 50-летию Советской 
власти (Ленинград), 12.40—Не
деля Казахской <ХР в Москве. 
Встреча рабочих коллективов 
Москвы с участниками нацио
нальной недели. Репортаж. 14.30 
— «Последний день на фестива
ле». Репортаж о закрытии фес
тиваля детских фильмов. 16.50 
—Всесоюзный фестиваль само-

I деятельного искусства. «Отды
хайте вместе с нами». Концерт 
(Челябинск). 17.20 — «Интерна
ционалисты». Передача посвяще
на коммунистам-полякам, участ
никам гражданской войны в Со
ветской России. 17.50 — «Музы
кальный маяк». 18.20—К Месяч
нику советско-монгольской дру
жбы. 18.30—«Сельская новь». 
19.00—Футбол. «Спартак» (М) — 
«Динамо» (Тб). 20.45 — Неделя 
Казахской ССР в Москве. Прог
рамма Алма-Атинской студии 
телевидения. 23.00 — Дневник 
Спартакиады народов СССР.

Редактор С. А. КАРНАЕВ.

Лагерь «Вади Длейл» в 44 ки
лометрах к северу от столицы 
Иордании Аммана стал времен
ным прибежищем 6 тысяч бе
женцев, которые оставили свои 
дома и имущество на западном 
берегу реки Иордан, спасаясь 
от израильских агрессоров. Здесь 
находятся около двух с полови
ной тысяч детей, многие из ко
торых страдают от ожогов на
палма. Это варварское оружие 
израильские агрессоры использо
вали против мирного населения.

На снимке: в лагере «Вади 
«Длейл».

Фотохроника ТАСС,

ФАБРИКА «КРАСНЫЙ ПРЯДИЛЬЩИК» 
г. МУРОМА, ВЛАДИМИРСКОЙ ОБЛАСТИ

производит набор девушек в школу ФЗО в возра
сте старше 16-ти лет по специальности: с’емщица пря
жи, мотальщица.

• На время обучения учащиеся обеспечиваются бес
платным общежитием и питанием из расчета 71 копей
ка в день, или выдается на питание 33 рубля в месяц. 

Срок обучения 4 месяца.
Начало занятий с 25 июля 1967 года.
Кроме того, принимаются девушки на индивиду

альное обучение со сроком обучения 1-2 месяца.
На все время работы на фабрике одиноким предо

ставляется общежитие.
За справками обращаться в отдел кадров фабрики.
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